

Une bouée canadienne échouée plage des Anneries

Impressionnante découverte, la semaine dernière, sur la plage des Anneries à La Couarde: une bouée rouge de 3,80 mètres. Les services municipaux l'ont rapidement identifiée comme étant une bouée canadienne. Elle aura donc traversé l'Atlantique à la dérive. D'après la mairie, il s'agirait d'une bouée bâbord d'entrée de port. D'où vient-elle exactement? Combien de temps a-t-elle mis pour arriver jusqu'à nos côtes? Autant de questions posées par la municipalité aux garde-côtes canadiens, propriétaires de ladite bouée. Dans l'attente de leur réponse, la bouée échouée, un temps stockée au Peu Ragot, est désormais dans les entrepôts municipaux.
A.H. © D. Giraudeau

